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■交通防犯部会 

１）夏の交通安全街頭広報活動 

7月15日 午前8時から8時30分まで管理センター

前交差点で交通防犯部会 16社 19人のメンバーが、真岡

警察署交通課長はじめ町内駐在所警察官の御協力をいた

だき、ドライバーにチラシを配布するなど街頭広報活動

を実施しました。 

西東部会長は、「交通事故が多発していることから、

我々が行動をして注意を喚起したい。皆様のご協力お願

いしたい。」と広報活動に先立ち挨拶しました。 

真岡警察署交通課長は、「今年に入り管内で 3

件4人の交通死亡事故が発生し危機的状況にある。

高齢者の交通死亡事故や二輪車の事故が多発して

いるので、皆様とともに、しっかり交通事故防止

活動をしたい。」と述べています。 

工業団地を通行するドライバーに交通安全に対

する意識を啓発し、多発する交通事故防止を目的

に実施した立哨と広報活動で、工業団地内のバイ

パスを走行する多くの方々に、安全運転に対する意識の高揚に寄与できたと思います。 

 

２）交通安全の横断幕・のぼり旗設置及び撤去 

芳工連交通防犯部会では 7 月 11 日～20 日まで 10

日間、夏の交通安全運動を実施しました。 

横断幕及びのぼり旗は、１４日に 1２人のメンバーが

工業団地内で最も交通量の多い管理センター前交差点及

び芳賀台交差点の 2 か所に設置しました。この交差点を

通過する多くのドライバーへ安全運転の注意を促し、交

通事故発生ゼロを願い作業にあたっていました。また、

梅雨明けとなった 7 月 22 日には７人のメンバーで撤去

を済ませました 

 

 

□ 発行 芳賀町工業団地連絡協議会         □ 栃木県芳賀郡芳賀町芳賀台 ９８        □ＴＥＬ ０２８（６７７）５０３３ 

□ http://www.hokoren.com                   □ E－Mail : information@hokoren.com      □編集責任者 七井 真人 

 ‘１４／８ 

第 1２２号 

http://www.hokoren.com/
mailto:information@hokoren.com


2 

■総務企画部会  

第４８回ゴルフ大会開催 

7 月５日（土）ロイヤルメドウゴルフスタジアムにお

いて第４８回芳工連ゴルフ大会を開催しました。会員企

業 16 社で総数２４名の参加があり、親睦と健康増進を

目的に開催されました。雨を心配していましたが曇り空

で絶好のゴルフ日和でした。ショットもパットも絶妙で

素晴らしいスコアーの方が大部分でした。  

優勝は大星電機(株)の若松勇志様（（写真右）NET ７３．２）、準優勝は日本梱包運輸倉庫(株)

の直井正幸様（NET ７３．４）、3位は(株)伊藤商会の伊藤勝盛様（NET ７３．６）でした。 

今大会も多くの会員企業様から豪華な賞品を御提供いただきました。有難うございました。 

■環境整備部会 

第 2 回クリーン作戦実施 

7 月 2４日の暑さ厳しい時期でしたが、午前 9 時

30 分から 10 時まで、５５社から参加された 188

人が工業団地内を 5 つのブロックに分かれ、道路・

側溝・緑地帯のゴミや落葉などを拾い集めました。 

各場所から集められるゴミ袋の山は年々少なくな

っているようですが、今回は排水側溝などに堆積した

落葉が多かったようです。 

参加された皆様 暑い中ありがとうございました。 

■安全衛生部会 

普通救命講習会開催 

7月２９日に管理センター大会議室において、本年

度 2 回目の普通救命講習会を開催しました。真岡消

防署芳賀分署の救急救命士を講師に招き講習会を開

催することができました。会員企業様の普通救命講習

に関する意識は高く、今回も受付開始後すぐに定員を

超える申込みがありました。今回受講された 12 社

21人の皆様は、応急手当の重要性、救命措置の手順、

止血法とその他の応急手当について 3時間の講習を熱心に受講しました。 

特に、心肺蘇生法及びＡＥＤの使用手順に関する救命処置の流れは、訓練用マネキンを使用して

一人一人が効果的なトレーニングをしました。 

いつも講師を担当してくださる消防芳賀分署の救命士の皆様には、親切丁寧な指導をして頂き感

謝しています。 

各企業においては、救命処置をはじめとする危機管理全般の対応充実で、安全衛生がより一層 

向上するよう願っています。 
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■芳賀町ロマン花火 201４実行委員会開催 

8月 2日開催に向けて第 4回ロマン花火実行委員会

が 7 月２４日開催されました。町制施行 60 周年記念

として尺玉花火を打ち上げるなど例年にない盛大な花

火大会となります。県道芳賀バイパス開通、交通規制範

囲拡大、消防法改正に伴う露天商開設届など、これまで

にない対応が求められます。全体運営の詳細協議、大会

収支予算及び協賛団体毎の協賛金状況報告がありまし

た。  

芳工連からは、協賛を頂いた企業数、協賛金が企業様の御協力により、昨年実績を上回った旨の

報告をしました。会員企業様には、花火大会プログラム及び友遊はが・芳賀温泉ロマンの湯の模擬

店で、当時のみご利用できるお食事券を 7 月 25 日付けで送付させていただきました。ご家族連

れ、お友達と大輪の花火を鑑賞していただきたいと思います。 

※ 企業様よりロマン花火への協賛金に御協力を頂き ありがとうございました。 

 

■芳賀町長との意見交換会 

７月３0 日 芳賀町長と芳工連との意見交換会が管

理センター大会議室にて午後１時 30 分から開催され

ました。芳賀町から豊田町長・坪川副町長・見目教育

長を始め全ての部課長、芳工連からは小川会長ほか役

員と各企業の皆さまが出席されました。  

芳工連小川会長は、「町長との意見交換会を毎年開

催しているが、芳工連会員企業から提出される意見・

質問に対し、芳賀町には誠意ある迅速な対応をして頂

いている。芳工連企業への支援の表れと感謝している。 

日本の経済情勢は緩やかな回復基調にあることが設

備投資、実質ＧＤＰ成長率等の経済指標で判断できる。 

芳工連会員企業も企業体質の強化を図り続けていく

ことが重要で、安定した事業活動が地方や地域経済の

貢献につながると思います。」と挨拶しました。 

芳賀町豊田町長からは、平成 2６年度芳賀町経営方

針の説明があり、重点施策とした１ 学校教育の充実 

２ 健康づくりの推進 3 計画的な町づくりの推進 

４ 防災・消防機能の向上 ５ 農業の振興についての説明がありました。 

会員企業から提出された意見・質問は、交通安全対策、工業団地施設及び環境、道路環境整備、

道路改修に関する１３件でした。 

これらについては、担当部課長から詳細な説明をいただき、有意義な意見交換会となりました。 

企業から提出されました意見・質問及び町からの回答については、6 ページから１０ページに 

掲載しましたのでご確認ください。 
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芳工連日誌 

【７月の実績 】 

0２日 芳賀町商工会理事会 

03日 ４部会正副部会長情報交換会 

0４日 ロマン花火実行委員会 

0５日 第 48回ゴルフ大会 

0７日 町民祭開催委員会 

14日 横断幕・のぼり旗設置 

1５日 夏の交通安全街頭指導 

17日 鬼怒工業用水協議会 

22日 横断幕・のぼり旗撤去 

24日 クリーン作戦実施 

    総合情報館運営委員会 

    ロマン花火実行委員会 

2９日 普通救命講習会 

３０日 町長との意見交換会  

 

【８月の予定 】 

0２日 芳賀町ロマン花火２０１４開催 

0５日 交通安全講習会 

0７日 団管連幹事会 

13日～15日 管理センター休館日 

28日 資源ごみ回収日 

2２日 総務企画部・環境整備部会合同情

報交換会 

２９日 交通防犯・安全衛生部会合同情

報交換会 

■会員企業 社名変更のお知らせ 

会員企業の株式会社ピーエスジー様は７月1日付けで 

社名が株式会社ホンダテクノフォートに変更となました。  

これを機に今後一層の躍進を心からお祈り申し上げます。 

 

 

■鬼怒工業用水協議会 

平成 26 年度第１回鬼怒工業用水協議会開催される 

7 月１７日に鬼怒工業用水協議会が高根沢町宝積寺の

鬼怒水道事務所で開催されました。宇都宮工業団地、清

原工業団地、真岡工業団地及び芳賀工業団地等の受水企

業代表と供給者（栃木県企業局）が相互に意思疎通を図

り、受水企業からの意見を聴取するため協議会が組織さ

れています。 

芳工連からジェーピーエス製薬株式会社副工場長の菅

野隆様、株式会社本田技術研究所四輪Ｒ＆Ｄセンター設

備管理課河口大輔様、事務局長七井が出席しました。 

栃木県企業局からの説明の概要は次のようなことでし

た。「昭和 57年から供用開始された鬼怒工業用水は 37

年が経過し、清原工業団地や芳賀工業団地等の４９事業

所へ工業用水を供給している。 

平成 24年度は 546 万トン、平成 25年度は 545万

トンの配水量となった。また、施設能力に対する契約水

量の利用率は現在のところ３４％である。平成 22年 6

月に鬼怒川（岡本頭首工）への油流入事故が発生し、工

業用水の給水停止で企業の操業が停止したほか、水道用

水の給水制限など影響があったことから、平成 22年度

以降は毎年、各種の対策工事を実施し、企業活動や水道

用水への影響が生じないよう万全の対策を講じている。」 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

※真岡、宇都宮及び上三川の工業団地には現在供給していませんが計画はあります。 
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■管理センターホームページをリニューアル 

 工業団地管理センターのホームページは、管理センター及び体育館を利用される皆様に各種情報

を発信してきましたが、見やすさや情報量等においてご不便をおかけしてきました。 

そこで、リニューアルして７月８日付けでリリースしました。今後、最新情報を見やすく発信す

るとともに、施設利用の予約状況をご確認できるよう改良しましたので、施設の空き状況をご確認

のうえ、多くの皆様にご利用いただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


